



うえのきたしょう 上野北小だより

だいごう 第2号 2025(R7).4.28

はっこうしゃ 校長 田中 智彦

ほんねんど

ねが

本年度もよろしくお願ひします

4月7日(月)に新入生19名を迎え、全校158名で本年度スタートしました。4月、元気な子どもたちの声が響き渡り、活気ある毎日を過ごせています。本年度も学校目標を「本当の楽しさ」を追い求める子の育成」とし、あらゆる教育活動において、周りの「もの・こと・ひと」に思いを馳せた「本当の楽しさ」が積み重ねられるように取り組んでいきますので、何卒、よろしくお願ひいたします。

本校の学校経営方針や学校マニフェスト等は、本校ホームページ(HP)に載せてありますので、そちらの方もご確認ください。本年度も HP は毎日更新しています。子どもたちの学校での日々の暮らしが少しでもお届けできればと考えていますので、こちらの方もよろしくお願ひします。

上野北小学校HP の Web サイトアドレス

<https://school.iga.ed.jp/uenokita-e>



本年度の行事予定

現在予定している本年度の行事です。

6/13(金) 授業参観

7/18(金) 終業式

8/28(木) 始業式

9/27(土) 環境整備作業

10/4(土) 運動会

10/30(木)~31(金) 修学旅行

12/9(火) マラソン記録会

12/23(火) 終業式

1/8(木) 始業式

2/27(金) 授業参観・学級懇談会

3/13(金) 卒業式

3/25(水) 修了式

学校運営協議会委員といじめ問題相談員のご紹介

学校運営に助言・評価いただく本年度の学校運営協議会委員を田中栄司さん、北寺理人さん、吹上純子さん、井上令子さん、西村貴志さんにお願いしました。また、本年度のいじめ問題相談員は、昨年度に引き続き、吹上純子さん、井上令子さん、百上宜明さん、田中栄司さんにお願いしています。どうぞよろしくお願ひいたします。

スクールバスの発着所が変わりました！

本年度より、スクールバス利用児童に、西山地区の子どもたちが加わり、発着所も学童前の空き地になりました。本校前の道路を通勤路として活用されている方も多いと思いますが、ご理解のほど、よろしくお願ひいたします。また、学童前の空き地は私有地であり、今回のスクールバスの発着所としての活用においても所有者の方に依頼してお借りしているところです。子どもたちのお迎え等で、この空き地に車を停めないようにお願いします。来校される際には、本校駐車場をご利用ください。よろしくお願ひします。



読書推進にご協力を！

子どもたちの読書活動は、言語能力の育成だけでなく、情操教育の面においても効果的であると言われています。しかしながら、昨今のスマートフォンやタブレットの普及に伴い、スクリーンタイムが増加し、読書離れが進んでいると懸念されています。こうした状況下において、少しでも子どもたちが読書に親しめるようにと、本校においても様々な取組を行っています。これまでにも本の読み聞かせやブックトーク、「読書の木」のような取組をしてきましたが、新たに月曜日の昼の時間に「ブックタイム」を設け、子どもたちと一緒に先生も本に親しむ時間として取り組み始めました。その中で、非常に落ち着いた素敵な時間が流れていることに気がつきました。伊賀市においても、1~3年生には「この本読んで運動」を、4~6年生においては「この本おもしろいよ運動」を進めています。今後、子どもたちが学校の図書館から本を借りて家に持ち帰ると思いますが、その際、子どもたちに読み聞かせをしていただいたり、「一緒に本を読もうか」と声をかけてくれたりすると、大変嬉しいです。上野図書館等の利用も、お勧めしたいです。何卒、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

「働き方改革」にご協力ください

本校教職員の勤務時間は 8:30~17:00 となっており、学校への電話連絡は、7:30~18:00 までにお願いします。急な連絡等もあると思いますので、その際には 19:00 までとさせていただきます。それ以降の電話には対応できないことがほとんどだと思いますので、ご理解の程、よろしくお願ひします。

ブレイクタイム

給食の時間の一コマです。おかわりをいっぱいしている学級で、「よく食べるね。体をつくる上でもいいね」と話していると、「先生、学校だよりに載せてな」と。「学校だより、読んでるの？」と尋ねると、「うん。読んでるよ」と。とっても嬉しかっただけに、これからも学校だよりを頑張って届けようと思いました。読んでくれていて、ありがとうございます！